

いよいよ26日から、子どもたちにとって楽しみな夏休みが始まります。夏休みは、これまでの学習や生活を見つめ直し、2学期に備え志を新たに準備する期間となります。

4月以来、本校にご協力くださりありがとうございました。本年度から春開催となった運動会。その他にも自転車教室やPTA作業、資源回収など皆様のご協力に感謝申し上げます。

子どもたちが何よりも楽しみにしている夏休みですが、この時期子どもたちにかかわる水難事故、交通事故、熱中症により危険な状態に陥る等、毎年日本各地で発生しています。旅行先等、日常と異なる環境にあるときはもちろんのこと、慣れた場所でも注意が必要です。安全でゆとりのある生活を心がけ、お子様にとって有意義な夏休みにしていただければと思います。

これまで身につけてきた規則正しい生活のリズムを維持し、夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させる原動力になりますよう願っております。

【夏休み 7月26日(金)～8月22日(木) 《健康で安全に》《充実した時間を》】

- 児童の交通事故の原因は、ほとんどが『とびだし』です。止まって安全確認することが命を守ります。自転車乗車時はヘルメット着用を!
- この季節、つりや水遊びによる水の事故も心配されます。海や川、池での事故がないように、遊ぶ時は安全な場所で、必ず大人の人と。急な天候の変化にも注意を!
- 生活のリズムを崩さないように!ゲーム・スマホのルールを決め、守りましょう。
- 事故や病気等、命に関わるものが起きた場合は、学校に連絡をしてください。ただし、土日・祝日・学校リフレッシュウィーク(8/10～8/16)は、佐久市役所日直に連絡をしてください。

※学校の電話番号 0267-58-2102 佐久市役所日直 0267-62-2111

8月23日(金)から2学期が始まります。元気に登校し、また学校で明るい笑顔を見せてください。

1学期の終業式では、児童の皆さんから、1学期の成果や、夏休みにやりたいことをたくさん発表してもらえるといいな。また、2学期の始業式でも、抱負を語り合えるといいなと思っています。

「もう安心 あなたの顔が見えたから」と再会するのを楽しみにしています。

【お知らせ】

通知票について

佐久市の方針で、市内全校が学期は3学期制のままですが、通知票については前後期制とすることになっています。本校でも今年度より、通知票を前後期制とすることとします。

そこで、これまで4月から7月末までの評価をして1学期末にお渡ししていたのを、4月から9月末までの評価をしてお渡しするようになります。また、評価はこれまで各教科の単元別でしたが、「知識技能」「思考判断表現」「主体的に学習に取り組む態度」の三観点での評価となります。評価やその他の詳細については現在検討中です。ご承知おきください。